

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Ministère de la Justice : des valeurs de la patrie enseignées aux jeunes

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

PLUS de 10 ans après son institution, la Journée nationale du drapeau dans sa 13e édition a été commémorée hier sur toute l'étendue du territoire national (lire par ailleurs).

À Libreville, l'événement a été célébré dans presque toutes les administrations. Une des particularités de cette édition : le ministère de la Justice a ouvert ses portes aux maisons d'accueil Arc-en-ciel et SOS Mwana. Objectif : transmettre aux enfants les valeurs de respect de la patrie, de solidarité, d'union, de tolérance, de justice et de paix nécessaires au vivre-ensemble. " Pour l'édition 2022, le ministère

de la Justice a accueilli les enfants pour qu'ils puissent dès à présent, prendre conscience de ce qui fait notre pays et comprendre les symboles qui le représentent, notamment à travers la signification des couleurs de notre drapeau. À travers la célébration de cette journée, il s'agit en clair de transmettre, par la pédagogie et la sensibilisation, les valeurs de respect de la patrie qui constituent le ciment de notre nation ", a expliqué Erlyne Antonela Ndembet-Damas, ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits de l'Homme et de l'Égalité des genres.

Célébrée cette année sous le thème "Gabon bleu ", cette commémoration mettait également en avant les



Photo: DR

**Les officiels à la commémoration de la journée nationale du drapeau, hier au ministère de la Justice.**

potentialités énormes dont regorge le pays. Ainsi, le " Gabon Bleu ", au-delà de la mer et des cours d'eau qui représentent 42 %

de notre territoire, c'est aussi la biodiversité marine qui constitue l'avenir de notre économie, en ces temps où l'océan joue un rôle

primordial dans l'équilibre social, économique et environnemental de tous les pays du monde ", a poursuivi la garde des Sceaux.



**BGFIBank**  
Votre partenaire pour l'avenir

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

#### BGFIBank Gabon

Libreville, GABON - Le 01 août 2022

#### Information à la clientèle de LOXIA SA

Mesdames, Messieurs,

La Direction Générale de BGFIBank Gabon SA vous informe que LOXIA SA a été absorbée par BGFIBank Gabon SA.

En conséquence, l'ensemble des activités de LOXIA SA est désormais intégré au sein de BGFIBank Gabon SA.

L'ensemble de l'équipe commerciale se tient à votre disposition pour toute information complémentaire.

La Direction Générale vous remercie de votre confiance et de votre fidélité.

La Direction Générale.